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Ata da quarta reunião do Consorcio Intermunicipal de Saúde CISAMARP.Ao primeiro 1 

dia do mês de junhode dois mil e dezesseis,àsnovehorastendo como local o Auditório 2 

da AMARP sito a Rua Manoel Roque 99, no município de Videira,realizou-se reunião do 3 

Consórcio Intermunicipal de Saúde do Alto Vale do Rio do Peixe - CISAMARP. 4 

Inicialmente oSr. Marcélo José Borsatti, Diretor Executivo do CISAMARP, 5 

cumprimentou os presentes, e deu por aberta a reunião, iniciando pela solicitação de 6 

inclusão na tabela CISAMARP do exame ecocardiogramatransesofágico, proposta do 7 

Dr. Rodrigo Mozzaquatro pelo valor de R$ 400,00, a qual após as devidas 8 

considerações restou negada, em seguida apresentou a solicitação do Dr. Silvio Jorge 9 

Filho de aumento nos valores dos exames por ele realizados, a qual da mesma forma 10 

foi negada. Na sequencia passou-se ao assunto principal da reunião sendo a discussão 11 

sobre quais encaminhamentos tomar com relação ao mutirão de cirurgias eletivas o 12 

qual foi suspenso pelo Estado de Santa Catarina, o que afeta diretamente o consórcio 13 

já que os prestadores somente realizam as cirurgias havendo os complemento do 14 

Estado e do Consórcio, após muita discussão optou-se por não dar continuidade com 15 

os incentivos financeiros aos prestadores e nem aumentá-los, mantendo-os até o final 16 

do mês de junho do corrente ano,posteriormente haverá uma discussão junto a CIR no 17 

dia 10 de junho no período da tarde, onde deverá haver a participação dos prestadores 18 

de serviços contratualizados pelo Estado, quando os mesmos serão cobrados para que 19 

realizem as cirurgias através da contratualização em vigência, em caso de não surtir o 20 

efeito desejado, voltaremos discutir o assunto em reunião a ser marcada.Fizeram-se 21 

presentes a reunião os Srs.(as):Rosani Schneider, Nilce Pinz,Marcélo José 22 

Borsatti,RudimarCorneli, TarcisioLidani,IvoneiTomacheuski, JocivaniaPesenti,Eneida 23 

Dresh, Karoline Fachini, Silvana Orçatto e Marisa Schmidt,nada mais havendo a 24 

tratar,foi encerrada a reunião e para registro, foi por mim,Marcélo José Borsatti 25 

lavrada a presenteata,q qual após lida e achada conforme vai assinada. 26 


